

Wir befinden uns im Dorf Truden und schreiben das Jahr 2030. Im Jahr 2030 wird in der Schule alles automatisch sein. Sie wird die schönste Schule der Welt sein, weil sie bunt geschmückt, bunt angestrichen und automatisch ist.

Statt eines Heftes würden die Schüler einen Laptop nehmen. Statt einer Tafel würde es einen riesengroßen Bildschirm geben. Die Lehrer würden den Bildschirm mit einem großen Stock, der sich von alleine verlängert, bedienen. In jeder Klasse gäbe es vollautomatische, abrufbare Landkarten. An Stelle des Lehrers wäre ein Roboter da, der jeden Morgen, sobald die Schüler brav säßen , aus einer kleinen Öffnung herauskäme. Wehe, wenn ein Schüler nicht brav wäre, dann würde der Roboterlehrer den Eltern sofort eine Email nach Hause schicken.

Autoren: Agon und Maria St.

Huk Big Deutsch Rebigion Mathematik Lingen





